

## La Verdad

IPC INDICADOR ADELANTADO

### La inflación vuelve a tasas negativas al caer en marzo al -0,2% y se acentúa el riesgo de deflación

**Por el descenso de los alimentos y bebidas no alcohólicas y de los viajes organizados. En tasa mensual, los precios registraron un repunte del 0,2% respecto a febrero**

<http://www.elmundo.es/economia/2014/03/28/53352de222601df6298b456a.html>

EL MUNDO | EUROPA PRESS / Madrid 28/03/2014

La amenaza de la deflación se acentúa con un nuevo retroceso de los precios. En marzo, la inflación regresó a terreno negativo al situarse en el -0,2%, según el indicador adelantado sobre la evolución de los precios en España publicado este viernes por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

De este modo, los precios descienden dos décimas en tasa interanual por el **abaratamiento de alimentos y bebidas no alcohólicas** y de **viajes organizados**.

De esta forma, el IPC interanual vuelve a entrar en negativo, como ya hizo el pasado mes de octubre, cuando, por primera vez en cuatro años, marcó una tasa negativa, en este caso del -0,1%. En los últimos meses, los niveles bajos del Índice de Precios al Consumo han hecho saltar las alarmas de la deflación, que supone la caída generalizada de los precios durante un prolongado periodo de tiempo.

El Gobierno ha descartado que la economía española se encuentre en deflación, aunque ya hay expertos que advierten de que es una realidad no descartable.

El IPC interanual estuvo ocho meses consecutivos en negativo entre marzo y octubre de 2009 y el Gobierno de entonces, con **José Luis Rodríguez Zapatero** a la cabeza, entendía que la economía española no estaba en una situación de deflación porque para ello debería producirse un descenso generalizado y permanente de los precios.

En cualquier caso, habrá que esperar al dato definitivo de inflación, que el INE publicará el próximo 11 de abril, porque los avanzados hoy son sólo orientativos. El mes pasado, por ejemplo, se adelantó un IPC interanual del -0,1% que finalmente fue del 0,0%.

En **tasa mensual** (marzo sobre febrero), los precios registraron un repunte del 0,2% durante el tercer mes del año, su menor subida en un mes de marzo de los últimos cinco años.

Por su parte, el Índice de Precios de Consumo Armonizado (IPCA) se situó en marzo en el -0,2%, tres décimas por debajo de la tasa anual registrada en febrero. En tasa mensual, el IPCA subió en marzo un 1,6%.